
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des  
Ortsrates Lappenstuhl vom 31.05.2022 

 
 

TOP 9   Anfragen und Anregungen 
 
ORM Reiter möchte wissen, wann am Bolzplatz nachgepflanzt wird. Außerdem bittet er um eine 
regelmäßige Leerung der Mülleimer. 
 
Antwort von Herrn Hentze (Betriebshof): 
 
Die Bepflanzung wird im Ablauf des Betriebshofes berücksichtigt und in Kürze umgesetzt. 
Die Stadtreinigungstourenplanung die die Entleerung der Abfallbehälter beinhaltet, ist bis auf das 
Maximum ausgelastet. Ein erhöhter Turnus kann mit dem jetzigen Personalschlüssel nicht 
gewährleistet werden. 
 
 

OBM Marewitz bittet um die Anbringung eines zweiten Mülleimers am Bolzplatz. 
 
Antwort von Herrn Hentze (Betriebshof): 
 
Aus Sicht des Betriebshofes ist die Anbringung eines weiteren Abfallbehälters am Bolzplatz nicht 
notwendig. Eine weitere Aufstellung würde bei einer wöchentlichen Leerung, Unterhaltungskosten in 
Höhe von ca. 500€ im Jahr verursachen. 
 
 

ORM Bensmann bittet um die Anbringung eines Mülleimers an der Bank „Im Ahrensfeld“ in der 
Nähe der Hundepension. 
 
Antwort von Herrn Hentze (Betriebshof): 
 
Die Notwendigkeit bzgl. einer Aufstellung eines Abfallbehälters besteht im Bereich der Bank 
(Hundepension) nicht. 
 
 

RM Mecklenburg regt eine Geschwindigkeitsmessung an der Kanalstraße an. 
 
Antwort von Herrn Plewa (FB 2): 
 
Herr Plewa hat die Info an die Polizei weitergegeben. 
Antwort der Polizei: 
 
Guten Tag zusammen, 
hier noch einmal mein Hinweis, dass eine pauschale Anforderung wenig zielführend ist. 
Ich benötige schon konkrete Angaben, wer sich konkret beschwert, zu welcher Zeit und an welcher 
Örtlichkeit diese Feststellungen getroffen wurden. 
Was bitte soll es bringen, wenn ich zur „falschen Uhrzeit“ an der „falschen Stelle“ messe und der 
Beschwerdeführer davon nichts mitbekommt? 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Im Auftrag 
 

Steffen Zessel 
PHK 


